

福 小 通 信



文責 校長 贊田 雅臣

1年間の折り返しです

まだまだ日中は暑いですが、夜になるとすいぶん過ごしやすくなっています。令和7年度もそろそろ折り返しになりますので、お子様のこの6か月での成長が感じられるところをぜひ認めてあげて、褒めていただき、本人のやる気を喚起していただきたいと思います。兄弟姉妹でも個人差がありますので、小さな成長でも見つけていただきたいと思います。



さて、褒めるときにぜひ「あゆみ」も御活用ください。お子様の学びや生活の成長をお伝えする「あゆみ」は、昨年度より串間市では10月と3月にお渡しすることになっています。お子様と一緒に見ていただき、伸びたところ、頑張ったところ等を大いに褒めてください。そして、もう少しだったところは、「これからはここを頑張るともっといいね。」等、頑張ろうとする意欲を引き出す励ましの言葉をお願いします。子どもたちは無限の可能性を秘めています。褒めることで伸ばしてください。「あゆみ」は3日(金)に配付されます。

なお、児童の「あゆみ」を見ていると、視力が低下している子どもが多いように感じられました。早めの受診をお考えください。10月10日は目の愛護デーです。



より充実した教育のため…外部からの講師の活用

福島小学校では、子どもたちにより豊かな体験をしてもらうため、外部から積極的に講師等を招いています。9月は、次のような教育活動に外部から講師に来ていただきました。



非行防止教室(4年生)…警察署の方 鑑賞教室(全学年)…県警察音楽隊

読み聞かせ(2年生、たんぽぽ)…地域の読み聞かせボランティア

栄養指導(1年生)、給食指導(3年生)…串間中 栄養教諭

平和学習(6年生)…県保健福祉部の方

体育実技指導(6年生)…体育振興指導教員(日南高校)

外部からの講師をお招きすると、子どもたちはより意欲的に学習に参加する様子が見られます。そのうちの1年生の栄養指導では、串間中学校の尾崎栄養教諭からおやつにはどれくらいの砂糖や塩が含まれているか、体への影響はどうなのか教えていただきました。その後、おやつは、夕食の直前や寝る前は避けること、150キロカロリーを目安にすること、果物や乳製品等がよいこと等を話し合いを通して学びました。今回1年生はおやつについての栄養指導でしたが、他の学年でも今年も栄養教諭による指導が行われます。今後も外部からの講師の方を招いて教育の充実を図っていきます。

修学旅行、ふれあい体験学習が続きます

10月9日(木)、10月10日(金)は6年生の鹿児島への修学旅行です。また、16日(木)、17日(金)は5年生がふれあい体験学習が青島青少年自然の家で行われます。

5、6年生の保護者の皆様は、しおりが配られましたら確認していただき、当日を迎えるようにしてください。なお参観日に説明はしていますが、不明な点がありましたお尋ねください。

この間は、5年生または6年生がいませんので、登校班長、副班長が不在という班もあると思います。御注意ください。



小中高一貫教育

串間市では、「学力の向上」、「地域に貢献できる人材の育成」を目指し、小中高一貫教育に取り組んでいます。なかなか保護者の皆様には、見えにくいところがあると思われますので、どのようなことに取り組んでいるのか紹介します。



年間4回市内の小中高の教職員が集まり、小中高の連携の在り方、12月の研究発表大会、「串間っ子家庭学習の手引き」の見直し、1月のカルタ大会、10月の5年生を対象とした福島高校で実施される「キャリア教育ワークショップ」、部会に分かれての学力向上に向けた研究等に取り組んでいます。いずれの活動も12年間を見通した系統性、一貫性のある学習指導、生徒指導により、進学時への早期対応ができるためです。

最近では、9月17日(水)に、市内すべての小中高の教職員が集まり、串間中、福島高校が県の指定を受け取り組んでいるSPS(学校における包括的な安全推進教育)、キャリア教育について学びました。

今後も小中高が連携して将来の串間市を担う子どもたちの育成に努めていきます。

福島高校応援シンポジウム

10月19日(日)に「福島高校を守るため…どうする?」をテーマに福島高校応援シンポジウムが開催されます。すでに安心安全メールにて御案内しているところですが、

会場 串間市文化会館 時間 10:00~12:00



参加の有無にかかわらず URL にて回答していただくことになっています。

御確認と御協力をお願いいたします。

御存知ですか、スクールカウンセラー

本校には毎月2回、8時から12時まで、スクールカウンセラーの徳田先生に来校していただいています。スクールカウンセラーは「心の専門家」で、臨床心理に関する専門的な知識・経験を有する臨床心理士等になります。



業務は、児童のさまざまな悩み、例えばいじめや不登校、学習や対人関係、家庭の問題等についての相談活動です。対象は児童、保護者の皆様になります、専門家から適切な対応の示唆を受けることで、子どもとの関係や課題の改善につながる例が多くあります。お子さんことでお悩みがあり、相談を希望される方は担任まで御連絡ください。

また、本校には、校内教育支援センターが設置されています。不登校児童への学習指導、適応指導、教育相談さらに訪問指導、学校と家庭との連携を行っています。こちらについてのお尋ねは学校(教頭)までよろしくお願ひします。

抱え込まずに、まずは相談してみませんか?

ご協力よろしく
お願いします



お知らせ・お願ひ

- ① 新学期がスタートして、感染性胃腸炎、マイコプラズマ感染症、りんご病、新型コロナウイルス感染症、溶連菌感染症等に感染した児童が出ています。また、感染症ではないと思われるものの、かぜ症状、腹痛による欠席も気になるところです。御注意をお願いします。
- ② 土日、祝日に各種大会等で早朝学校に集合される際は、まだ学校周辺にお住まいの方の中には就寝されている方もおられることが予想されますので、できるだけお静かにお願いいたします。
- ③ 福島小学校の校舎建替に伴うアンケートの御案内を安心安全メールで送信しています。今週末の10月3日(金)が締め切りとなっています。忌憚のない御意見をお聞かせください。